



**Le Maire**

Bayonne, le 10 mars 2025

Madame, Monsieur,

*Chers Bayonnais,*

Le 24 mars 2018, le Colonel de Gendarmerie Arnaud BELTRAME décédait suite au terrible acte terroriste dont il avait été victime, la veille, à Trèbes.

Son geste héroïque avait permis de sauver des vies, malheureusement au prix de sa propre vie.

La Ville de Bayonne avait unanimement décidé de donner le nom de ce véritable héros national à l'un de ses espaces publics.

C'est dans ce sens que la place située face à la Gendarmerie a été dénommée « Place Arnaud BELTRAME ».

Suite aux travaux de requalification de ce secteur et de cette place réalisés à la faveur notamment de l'arrivée du Tram'bus, et à l'occasion de la date anniversaire de son décès, j'ai l'honneur, avec les élus du Conseil municipal, de vous convier à :

**l'inauguration officielle de la « Place Arnaud BELTRAME » :**

**le lundi 24 mars 2025 à 14h30,**

face à la Gendarmerie,  
à l'angle de la rue des Montagnards et de l'avenue Vital Biraben.

Cette cérémonie se tiendra en présence, notamment, de Jean-Marie GIRIER, Préfet des Pyrénées-Atlantiques et du Colonel Jean BOULDOIRES, Commandant du groupement de gendarmerie départementale.

Dans l'attente de vous rencontrer à cette occasion, je reste à votre écoute et vous adresse, Madame, Monsieur, mes sentiments les plus cordiaux et dévoués.

*Bien fidèlement*

Jean-René ETCHEGARAY

Maire de Bayonne